

¿Quiere un copihue de oro en su casa? venden premios de “La Rancherita” por presunta deuda impaga

Carolina Molina, conocida popularmente como “La Rancherita” en Chile y México, se ha distinguido por su talento vocal, logrando en estos últimos años internacionalizar su carrera. Hoy con 41 años, la artista nacional vuelve a ser noticia por situaciones que van más allá de su trayectoria profesional.

Un examigo de la cantante, llamado Christian Paolo, anunció hace unos días en su cuenta de Facebook que tiene a la venta diversos premios que ha recibido la cantante: copihues de oro, un acordeón, disco de oro, entre otros. “Por no pago de deuda hacia mi persona”, afirma.

Anuncio Patrocinado



RELACIÓN CON “LA RANCHERITA”

¿Quiere un copihue de oro en su casa? venden premios de “La Rancherita” por presunta deuda impaga



WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp

Según comentó a tuopinas.cl, el también gerente general de Paolo Producciones conoce a Carolina Molina desde su participación en Rojo: Fama contra Fama. “Todas las tardes después del colegio la pasaba a buscar para salir a comer con un amigo que teníamos en común. Cuando ella comenzó a participar en los Copihue de Oro y a tener eventos en varias comunas como la mía (Tiltil), empezamos a tener un lazo más cercano, pero se le subieron los humitos a la cabeza”, agrega.

Paolo también cuenta que “cuando le salió la oportunidad para irse a México, cada tres meses volvía” y la iban a buscar en familia.

¿Quiere un copihue de oro en su casa? venden premios de “La Rancherita” por presunta deuda impaga



ORIGEN DEL PRÉSTAMO

“Después Carolina se fue definitivamente a México, y no venía por temas de lucas, ya que no estaba generando plata. Estaba viviendo en una pieza junto a Jonathan Jorquera (bailarín y expareja de la cantante). De ahí empezó a llamarme para pedirme ayuda con dinero, porque

¿Quiere un copihue de oro en su casa? venden premios de “La Rancherita” por presunta deuda impaga

ya no tenía para sobrevivir. Cada quince días le depositaba; me decía que no tenía para pagar su arriendo ni para abastecerse”, asegura.

En su relato, el productor añade que su familia de Quillota nunca la apoyó. “Un día me llama y me dice que necesita 2 millones de pesos, así que le transferí el dinero a través de un amigo suyo que se llama Sebastián, porque ella decía que tenía problemas con las cuentas, entonces él se la transfirió a México”.

¿POR QUÉ CHRISTIAN TIENE LOS PREMIOS?

Cabe precisar que el conflicto por la deuda, según explica Paolo, comenzó en 2018 cuando realizó el préstamo, y que hasta ahora no ha tenido respuesta por parte de Carolina Molina.

Tuopinas.cl quiso conocer la opinión del actual mánager de la cantante, sin embargo, este declinó referirse al respecto. De todas maneras, en conversación con La Hora, Molina afirmó que los premios se los prestó “para que adornara una productora que él quería tener o algo así”.

Por otra parte, Christian describe que “ella andaba como gitana, de repente en una casa de una amiga o de un productor. Últimamente estuvo viviendo con quien fue su mánager y pareja, y decía que le pegaron y agredieron, pero no es real; de hecho yo la maquillé. La echó de la casa, porque no aportaba un peso y no hacía nada. Ahí me llama y me dice que la echaron cagando, entonces yo le dije que se venga a mi casa”, expone.

Más adelante, asegura Paolo que lo envía a retirar los premios donde un examigo que vivía con ella, “porque la botó a la calle con todas las cosas, porque se lo había cagado también. Me dijo que se los guardara, porque no tenía dónde quedárselos”.

CONFLICTO LEGAL

“La Rancherita” afirmó hace unos días que tomará acciones legales en contra de Christian Paolo, por el delito de apropiación indebida: “por robo, por hurto, porque está vendiendo mis cosas”, declaró a La Hora.

Por otro lado, el aludido manifestó: “Yo hice una querrela criminal en su contra en 2018 y ahora una demanda civil para que se unieran todos a quienes le debe la plata. Se merece un buen susto para que se deje de andar cagando a la gente que le ha dado la mano”. Asimismo, el sujeto reconoce que si vende esos artículos podría estar incurriendo en un delito, pero en su defensa afirma que nunca se los robó.

¿Quiere un copihue de oro en su casa? venden premios de “La Rancherita” por presunta deuda impaga

“Vamos a llegar hasta lo más lejos, porque necesitamos que la Caro aprenda esta lección; nunca les pagó a mánagers, a músicos, ni a la productora que dejó endeudada. Me da pena la clase de persona que es, porque con más de 40 años no aterriza”, concluyó.

y tú, ¿qué opinas?